



El pasado 16 de noviembre se realizó el I Torneo Intercarrera de Ajedrez, evento organizado por la Federación de Estudiantes y que tuvo como participantes a estudiantes de las diferentes carreras, quienes demostraron su habilidad y destreza técnica para el juego. El acto se desarrolló en el Complejo Deportivo de la sede.

Después de algunas horas en competencia, los resultados finales fueron: primer lugar de la competencia en la categoría varones para la carrera de Ingeniería Electrónica, y en la categoría mujeres para la carrera de Ingeniería de Sistemas.

Tabla de Posiciones:

Disciplina Ajedrez - Masculino:

- Luis Ulloa Mejía (Campeón), estudiante de Ing. Electrónica
- Jorge León Falconí (Vicecampeón), estudiante de Ing. de Sistemas
- Yasse Román Matamoros (3er lugar), estudiante de Ing. Industrial.

Disciplina Ajedrez - Femenino:

- Maitte Robalino Alfonso (Campeona), estudiante de Ing. de Sistemas
- Melissa Salazar Loor (Vicecampeona), estudiante de Administración de Empresas



Fecha de impresión: 05/07/2024

QUITO: Investigadora del CIMA presentó sus investigaciones en XIII Encuentro de Física de la EPN

- Melany Robalino Alfonso (3er lugar), estudiante de Comunicación Social.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)